

Aus dem Baureferat

Raumplanung

Im 2018 konnte die Integration der Guntmadinger Bau- und Nutzungsordnung in die Beringer Bau- und Nutzungsordnung mit der Genehmigung durch den Einwohnerrat aus Beringer Sicht erledigt werden. Die Einsprachefrist ging ohne Einsprachen vorbei und somit kann die Bau- und Nutzungsordnung dem Regierungsrat zur Genehmigung vorgelegt werden.

Das Projekt Alterswohnungen „Früeling“ wurde komplett neu überarbeitet und kann aufgrund der nun vorliegenden Projektskizzen weiterverfolgt werden.

Hochbau

Am 1. August 2018 fand die Einweihung des Benzeparks mit einem Pumptrack statt. Dieser erweist sich als Erfolgskonzept.

Bereits im Frühling wurde der Mühlspielplatz mit diversen Geräten und Sitzgelegenheiten erweitert und eröffnet. Initiant dafür war das Elternforum. Auch der Mühlspielplatz wird rege benutzt.

In den Sommerferien konnte mit der Renovation und Erweiterung des Schulhauses Zimmerberg I begonnen werden. Vor den Weihnachtsferien wurde der „Rohbau“ abgeschlossen. Das Gebäude ist mit dem Einbau der neuen Fenster wieder „dicht“ und kann somit beheizt werden. Dem Innenausbau steht nichts mehr im Wege. Wir sind guter Dinge, dass bis zu den Sommerferien mindestens die Hälfte der Schulräume wieder bezogen werden kann.

Im April 2019 wird mit dem Abbruch der alten Turnhalle der Bau der neuen Dreifachsporthalle gestartet. Alle dazu nötigen Arbeitsvergaben wurden durch die Baukommission vorbereitet und sind vom Gemeinderat genehmigt worden.

Während der Bauzeit wird der Baureferent zusammen mit dem Corvus eine Lösung für die Mauerseglerkolonie am Schulhaus Zimmerberg I suchen.

Gemeindeübergreifende Zusammenarbeiten

Ab dem Frühling 2019 wird Beringen diverse Arbeiten des Werkhofes Löhningen übernehmen. Dafür werden die Arbeitspensen im Werkhof angepasst. Jeweils nach einem Jahr werden diese gemäss Vereinbarung überprüft.

Bereits seit dem Frühling 2018 erledigt die Bauverwaltung von Beringen die Baugesuche von Siblingen erfolgreich.

Entsorgung

Mit der Anstellung von zwei Abfuhrmännern jeweils in den Sommermonaten konnte die Mehrbelastung im Werkhof während dieser Zeit abgefangen werden.

Ab April 2019 entsorgt die Gemeinde Beringen die Grünabfuhr in Beringen. Durch den wegfallenden Transport nach Thayngen können Kosten eingespart werden.

Der Baureferent

Luc Schelker